CHLA / ABSC Emerging Leader Award
Prix du Flambeau de la relève de l’ABSC / CHLA
  
Veuillez prendre note que la version française fait suite au texte anglais.
 
Eligibility Criteria
To be eligible for the CHLA /ABSC Emerging Leader Award the candidate can have actively worked in health sciences libraries for up to ten (10) years (for clarity, these ten years of active work may be cumulative – and may not be consecutive in the event that the candidate has taken leaves of absence).  The first library related degree was obtained within the last ten (10) years.  The candidate must be currently registered as an individual member of the Association. In addition, the candidate must be currently employed as a health sciences librarian/library information technician.
Nomination Process
Nominations must provide at least one specific example of the nominee's contribution to the field of Canadian health sciences libraries, as demonstrated by involvement in professional associations, chapter initiatives, leadership skills, publications, presentations, teaching, research, innovative use of technology, special projects, or any combination of these areas. The contribution(s) can be of local, provincial or national interest.
Nominations will normally be made by a CHLA / ABSC chapter, or similar group, or the individual’s immediate supervisor. A curriculum vitae should be included. 
Nominations must be received by February 1st each year, and submitted to the CHLA / ABSC Vice-President <vice-president@chla-absc.ca> and copied to the Secretary <secretary@chla-absc.ca>.

Prix du Flambeau de la relève de l’ABSC / CHLA

Conditions d'admissibilité de candidature

Pour être éligible au Prix du Flambeau de la relève de l'ABSC/CHLA, le candidat doit avoir travaillé activement dans les bibliothèques des sciences de la santé pendant un maximum de dix (10) ans (par souci de clarté, ces dix années de travail actif peuvent être cumulées - et peuvent ne pas être consécutives dans le cas où le candidat a pris des congés).  Le premier diplôme en bibliothéconomie a été obtenu au cours des dix (10) dernières années.  Le candidat doit être actuellement inscrit en tant que membre individuel de l'Association. En outre, le candidat doit être actuellement employé en tant que bibliothécaire ou technicien en information documentaire dans le domaine des sciences de la santé.

Procédure de nomination
Les candidatures doivent fournir au moins un exemple précis de la contribution du candidat au domaine des bibliothèques canadiennes des sciences de la santé, telle que démontrée par sa participation à des associations professionnelles, des initiatives de chapitres, des compétences en leadership, des publications, des présentations, l'enseignement, la recherche, l'utilisation novatrice de la technologie, des projets spéciaux, ou toute combinaison de ces domaines. La ou les contributions peuvent être d'intérêt local, provincial ou national.

Les candidatures seront normalement proposées par une section de l'ABSC/CHLA ou un groupe similaire, ou par le superviseur immédiat de la personne concernée. Un curriculum vitae doit être joint.

Les candidatures doivent être reçues avant le 1er février de chaque année et soumises à la vice-présidente de l'ABSC/CHLA <vice-president@chla-absc.ca> avec copie à la secrétaire <secretary@chla-absc.ca>.


